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(I lavori iniziano alle ore 14.34 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 913 presentata dal Consigliere Graglia,
inerente a "Articolo 18 del Regolamento Edilizio Tipo - DCR 79/2015"

PRESIDENTE

Esaminiamo ora l'interrogazione a risposta immediata n. 913, presentata dal Consigliere
Graglia, che ha la parola per l'illustrazione.

GRAGLIA Franco

Grazie, Presidente.
Do per illustrata l'interrogazione, ma aggiungo solo alcune considerazioni.
E' un'interrogazione che è un po' una conseguenza di quella di martedì scorso, alla quale

mi aveva dato risposta il Vicepresidente Reschigna. Tuttavia, siccome a parer mio non
risolveva l'ambiguità e la contraddittorietà della questione, ho continuato con questa question
time.

PRESIDENTE

La parola all'Assessore Valmaggia per la risposta.

VALMAGGIA Alberto, Assessore all'urbanistica

Grazie, Presidente.
Lasciando perdere tutti i "premesso" e i "considerato", sui quali non concordo, vengo al

quesito finale: la cantina, va considerata superficie utile lorda o no? La risposta è
evidentemente no.

Il testo della modifica del Regolamento parla di un metro e 80 come altezza minima
riferita esclusivamente ai locali sottotetto, perché sono i locali sottotetto con una altezza
superiore a un metro e 80 che possono essere trasformati in superficie abitabile e quindi
computabili ai fini fiscali e quant'altro. Quindi va inteso che nel computo della superficie utile
lorda dei Piani sono escluse le superfici relative ai locali cantina nella loro totalità.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.58 la Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 16.05)


